

POLIDEPORTIVO

Los Pomares, campeón de Gijón por equipos

MUS
:: **R. D.** Los Pomares se proclamó vencedor del 52 Campeonato de Gijón tras imponerse en una emocionante recta final al Mirasol y al Portuarios. El próximo 21, en el Hotel Tryp Rey Pelayo, se celebrará la entrega de premios y trofeos del torneo. En el grupo B, Rubiera y Pancho, con 12 puntos son líderes.



Conjunto de Los Pomares, campeón de Gijón. - CIROLA

Vital partido para los grupistas ante el Estudiantes de Lugo

BALONCESTO
:: **R. D.** El Grupo Covadonga está obligado a ganar los dos partidos de Liga que le quedan por disputar para mantenerse en la Liga EBA. Por ello, los grupistas, con la baja de Edmundo, están obligados a ganar hoy al Estudiantes de Lugo (19 horas, Braulio García). Tras este encuentro, el equipo gijonés rendirá visita a la cancha del Chorizo Zamorano.

Dani Navarro y Samuel Sánchez corren en Lieja

CICLISMO
:: **R. D.** Samuel Sánchez (BMC) completará mañana el Tríptico de las Ardenas en Lieja tras haber disputado la Amstel Gold Race y la Flecha Valona, que disputó asimismo el también asturiano Dani Navarro (Cofidis). En esta última carrera, el oro olímpico en Pekín fue sexto clasificado en una carrera que ganó Valverde. Ambos corredores se encuentran en un gran momento de forma.

El Juanfersa se juega la temporada en Ciudad Real

BALONMANO

Una victoria en tierras manchegas dejaría encarrilada la presencia de los gijoneses en la fase de ascenso a la Liga Asobal

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa Comunalia jugará esta tarde en Ciudad Real ante el Alarcos (19 horas, Quijote Arena) su partido más importante en lo que va de temporada.

Los gijoneses llegan a tierras manchegas reforzados moralmente por sus tres últimas victorias ligueras: Alcobendas, Nava y Grupo Covadonga, con las que han recuperado el puesto de 'play off'. De forma especial, el triunfo en el derbi ha dado mucha confianza a los jovellanistas. Pero la hora de la verdad les llega ahora ante su más directo rival para jugar por derecho propio la primera semana de junio la fase de ascenso a la Liga Asobal.

En caso de ganar, el Juanfersa Comunalia certificaría prácticamente

su presencia en los citados 'play off', ya que contaría con 4 puntos de ventaja más la diferencia de goles, a falta de tan sólo cuatro jornadas para la conclusión de la Liga regular. En caso de derrota rojilla, ambos equipos afrontarían el final de liga empatados a puntos, por lo que cobraría especial importancia esa diferencia de goles entre los dos conjuntos.

Para este encuentro se espera una gran entrada en el mítico Quijote Arena de Ciudad Real, ya que la directiva manchega ha instaurado una entrada única al precio módico de tres euros, por lo que el buen ambiente en las gradas está garantizado.

Sin duda esta es una de las canchias históricas del balonmano español. El desaparecido Balonmano Ciudad Real, en el que militó el latreado jugador gijonés Alberto Entrerrios, conquistó todos los títulos nacionales posibles, la Champions en tres ocasiones y el Mundialito de clubes en dos.

El técnico Sergio Cotelo volverá a contar con toda la plantilla a su disposición para este trascendental choque después de que Maxi superase algunos problemas físicos a lo largo de la semana. El equipo gijonés viajó ayer en autobús y realizó una pequeña sesión preparatoria a su llegada a Ciudad Real.

El Grupo tratará de mejorar su imagen ante el Bordils

El Grupo Covadonga afronta un partido de trámite ante el Bordils (21.15 horas, Braulio García) después de sellar en las últimas jornadas el objetivo de la permanencia en la División de Honor Plata.

El técnico Chechu Villaldea no podrá contar con el lateral Jano, lesionado, ni con Valdés ni Edu Conlledo, que apenas han actuado por distintos motivos en los partidos de fuera de casa desde hace un buen número de jornadas. El preparador grupista quiere dar protagonismo a los más jóvenes en los cinco partidos que quedan por disputarse.

El Grupo tratará de recuperar su autoestima después de la derrota en el derbi contra el Juanfersa del pasado sábado. «Ya no hay nada en juego, pero queremos hacerlo lo mejor posible, por lo que intentaremos sumar el mayor número de puntos posible», concluyó Villaldea.

El Unión Financiera cae en el primer partido del 'play off' ante el Peñas Huesca

U. FINANCIERA 55 P. HUESCA 74

Unión Financiera Baloncesto Oviedo: Víctor Pérez (3), Ferrán Bassas (8), Daniel Trist (6), Van Wijk (3), Andrés Misa (5) -quinteto inicial- Diego Sánchez, Mario Cabanas (15), Marín (2), Agustín Prieto (2), Hearst (2) y Windler (9).

Peñas Huesca: Steinarsson (17), Fulwood, Bordignon (6), Pardina (12), Huskic (12) -quinteto inicial- Colom (11), Lafuente (3), Portález (2), Díaz (7) y Maldunas (4).

Particiales: 8-18, 25-38, 41-59 y 55-74.

Árbitro: Sánchez Ardid y Padrós Feliu. Fueron expulsados por cinco faltas personales Víctor Pérez y Kevin van Wijk en el cuadro ovetense; y Gabriellus Maldunas en el Huesca.

Incidencias: Primer partido de cuartos de final de los 'play off' de ascenso a la ACB, con unos 1.100 espectadores en Pumarín.

BALONCESTO

HUGO VELASCO

OVIEDO. El Unión Financiera Oviedo Baloncesto perdió el primer partido del 'play off' tras un mal inicio (55-74) ante un Peñas Huesca que dominó desde el primer cuarto. Los ovetenses tratarán de igualar la serie el domingo.

EL DOBLETE TODOS LOS LUNES

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS.

Venta conjunta e inseparable cada Lunes

Solo en la comunidad de Asturias

¡Al precio de siempre!

1,30€

EL COMERCIO LLENOS DE VIDA